



Enemiga pública de la semana

A **Lilly Téllez** ya le cayó encima todo el aparato político. Desde **Claudia Sheinbaum** en la mañanera, hasta **Luisa María Alcalde** y senadores de Morena que incluso piden investigar por presuntos nexos con la CIA. Nadie recibe tanta presión en México como la senadora del PAN. Sin embargo, temas como **Adán Augusto López** y su exsecretario de Seguridad **Hernán Bermúdez** ya pasan inadvertidos. ¿Qué sigue? Ella misma lo adelantó: "Haré frente desde el Senado, desde la calle o desde una celda".

Monreal y su agenda itinerante

Ricardo Monreal asegura que está concentrado en su labor legislativa, pero su cargada agenda sugiere algo más. Puebla, Guanajuato y ahora el Estado de México: Ya realizó tres de las cinco reuniones regionales que programó antes de la plenaria de Morena. Oficialmente, el propósito es afinar la estrategia parlamentaria y cerrar filas con la presidenta Sheinbaum. Sin embargo, el recorrido por territorios clave de Morena también le permite dialogar con cuadros locales y reforzar su presencia política en plazas importantes. En política, todo movimiento cuenta. Y Monreal parece cuidar cada paso.

La ropa sucia se lava en casa

Luisa Alcalde mandó mensaje directo a la militancia: nada de pleitos en público. La presidenta de Morena advirtió que las diferencias deben resolverse en la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia, no en redes ni en medios. Básicamente, si alguien no respeta los lineamientos, se denuncia ahí y punto. El mensaje no es casual: cada nota de corrupción o abuso en el partido suele salir de los choques internos entre liderazgos. Alcalde pidió cerrar filas y no dar municiones a los adversarios que, dice, "buscan dividir al movimiento".

El vals judicial

Como fiesta de quince años, hoy comienzan los ensayos en la Cámara de Senadores para la ceremonia del 1 de septiembre, donde los nueve ministros de la nueva Suprema Corte de Justicia de la Nación rendirán protesta ante el pleno, ceremonia a la que sigue buscando cómo colarse **Gerardo Fernández Noroña**, pues uno de sus mayores deseos, como él mismo ha manifestado, es encabezarla, toda vez que considera que tanto el proceso como el resultado de la elección son producto de su esfuerzo. Ahí nomás.

Descuento fake

La licencia de conducir es permanente, sí, pero el descuento fue efímero... tanto que nunca existió. En redes se celebró la supuesta rebaja del 50 por ciento para adultos mayores y personas con discapacidad, hasta que Semovi apareció con el clásico balde de agua fría: todo es falso. El trámite cuesta mil 500 pesos desde noviembre de 2024 y seguirá igual, para quien lo pida. Al final, lo único que no cambia es el precio. Mientras en las redes circulan cuentos, en ventanilla, la única ficción es creer que algo sale más barato.